

Orden de actuación de los aspirantes: Realizado el sorteo que establece, sexta de la convocatoria, resultó el siguiente orden de actuación de los opositores:

1. Vaquero de la Cruz, Ana Isabel.
2. Blanco Romero, Ana María.
3. Clavel Tardón, María José.
4. Jiménez Jiménez, Gemma.
5. Sánchez Candelas, Carmen.

Talavera de la Reina, 21 de octubre de 1981.—El Alcalde.—17.307-E.

25591 *RESOLUCION de 26 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de La Rioja, referente a la oposición para la provisión en propiedad de dos plazas de Matrona de los Centros Asistenciales Provinciales.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 121, correspondiente al día 24 de octubre de 1981, se publica convocatoria de provisión en propiedad de dos plazas de Matrona de los Centros Asistenciales Provinciales.

Las plazas convocadas están clasificadas en el Grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos de Grado Medio, dotadas con la retribución básica anual de 564.864 pesetas, correspondientes a la proporcionalidad ocho, coeficiente retributivo 3,6, dos pagas extraordinarias, trienios y retribuciones complementarias concedidas conforme a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Logroño, 26 de octubre de 1981.—El Presidente.—7.616-A.

25592 *RESOLUCION de 26 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Gijón, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Arquitecto Superior.*

La Comisión Municipal Permanente, en su sesión de 13 de octubre de 1981, ha acordado elevar a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos en la oposición libre convo-

cada para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Arquitecto Superior.

El Tribunal calificador estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Manuel Palacio Alvarez, Alcalde del Ilustre Ayuntamiento, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales:

Don Pedro Zarazaga Herrero, como titular, y doña María Carmen Alonso-López, como suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Doña María del Mar Benito Pallarés, Arquitecto municipal de la Oficina Técnica de Urbanismo.

Don César Fernández Cuevas, como titular, y don Javier Calzadilla Pérez, como suplente, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos Superiores.

Secretario: Don Alfredo Villa González, Secretario general del Ayuntamiento.

El primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 9 de diciembre, a las diez horas, en el salón de sesiones del Ayuntamiento.

Gijón, 26 de octubre de 1981.—El Alcalde.—7.618-A.

25593 *RESOLUCION de 29 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de La Coruña, referente al concurso-oposición en trámite para la provisión de dos plazas de Ayudantes de la Sección de Vías y Obras Provinciales.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 245, del día 28 del mes actual, se publica la relación nominal de miembros del Tribunal juzgador del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Ayudantes de la Sección de Vías y Obras Provinciales, de conformidad con lo previsto en la base cuarta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 61, de 14 de marzo de 1981.

Lo que se publica para general conocimiento y a efectos de posibles recusaciones.

La Coruña, 29 de octubre de 1981.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Julián L. Alonso Fortúrbel.—5.892-2.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

25594 *ORDEN de 26 de octubre de 1981 sobre emisión y puesta en circulación de una serie especial de sellos de correo conmemorativa de la Exposición Internacional de Filatelia de América, España y Portugal, «Espamer 81».*

Excmos. Sres.: Anualmente se viene emitiendo una serie especial de sellos de correo con temas españoles y americanos con la denominación genérica de «América-España», para así recordar la presencia de nuestra patria en aquel continente y el legado cultural de nuestra raza a los nuevos pueblos de América.

Este año se celebra en Buenos Aires la Exposición Internacional de América, España y Portugal, «Espamer 81», acontecimiento filatélico de extraordinaria importancia y amplia repercusión entre América y Europa.

En su virtud, y a propuesta de los Ministerios de Hacienda y de Transportes, Turismo y Comunicaciones,

Esta Presidencia del Gobierno dispone:

Primero.—Con la denominación de «América-España», se procederá por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre a la estampación de una serie especial de sellos de correo, conmemorativa de la Exposición Internacional de Filatelia de América, España y Portugal, «Espamer 81», cuyos motivos ilustrativos estarán dedicados a dicho certamen.

Segundo.—Esta serie estará integrada por un solo sello con valor de 12 pesetas, estampado en calcografía a dos colores, tamaño 28,8 por 40,9 milímetros, en vertical, en pliego de 80 efectos y tirada de diez millones de efectos.

El sello reproducirá el Palacio del Congreso de la Unidad de Buenos Aires y el emblema de la Exposición Internacional Filatélica de América, España y Portugal «Espamer 81».

Tercero.—El referido sello será puesto a la venta y circulación el día 13 de noviembre de 1981 y podrá ser utilizado en el franqueo hasta que no se dicte Orden en contrario.

Cuarto.—De dichos efectos quedarán reservados en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre tres mil unidades a disposición de la Dirección General de Correos y Telecomunicación, al efecto de los compromisos internacionales, tanto en lo que respecta a las obligaciones derivadas de la Unión Postal Universal como a las necesidades del intercambio oficial o al mismo intercambio, cuando las circunstancias lo aconsejen o a juicio de dicha Dirección General de Correos y Telecomunicación.

La retirada de estos sellos por la Dirección General de Correos y Telecomunicación será verificada mediante petición de dicho Centro, relacionada y justificada debidamente.

Otras dos mil unidades de cada valor serán reservadas a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre para atenciones de intercambios con los Organismos emisores de otros países, integración en los fondos filatélicos del Museo de dicha Fábrica y propaganda nacional e internacional filatélica.

Quinto.—Por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre se procederá a la destrucción de los proyectos, maquetas, dibujos, pruebas, planchas, etc., una vez realizada la emisión. Sin embargo, cuando resulte, a juicio de la Fábrica, que alguno de los elementos empleados en la preparación o estampación de la emisión anteriormente aludidos encierren gran interés histórico o didáctico, podrán quedar depositados en el Museo de dicho Centro. En todo caso se levantará la correspondiente acta, tanto de la inutilización como de los elementos que, en calidad de depósito, se integrarán en el Museo.

Sexto.—Siendo el Estado el único beneficiario de los valores filatélicos que se desprenden de sus signos de franqueo, se

considerará incurso en la Ley de Contrabando la reimpresión, reproducción y mixtificación de dichos signos de franqueo, por el período cuya vigencia se acuerda como en su caducidad por supervivencia filatélica, siendo perseguidas tales acciones por los medios correspondientes.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 26 de octubre de 1981.

RODRIGUEZ INCIARTE

Excmos. Sres. Ministros de Hacienda y de Transportes, Turismo y Comunicaciones.

25595 *ORDEN de 26 de octubre de 1981 sobre emisión y puesta en circulación de una serie especial de sellos de correo denominada «Museo Postal y de Telecomunicación».*

Excmos. Sres.: En este mes de octubre se conmemora el primer aniversario de la inauguración del Museo Postal y de Telecomunicación, en el Palacio de Comunicaciones de Madrid.

En el deseo de recordar esta efeméride y fomentar su visita, no sólo por los coleccionistas, sino también por el público en general, dado su gran interés histórico y didáctico, procede realizarse debidamente tan destacado acontecimiento.

En su virtud, y a propuesta de los Ministerios de Hacienda y de Transportes, Turismo y Comunicaciones, Esta Presidencia del Gobierno dispone:

Primero.—Con la denominación de «Museo Postal y de Telecomunicación», se procederá por la Fábrica Nacional de Monedas y Timbre, a la estampación de una serie especial de sellos de correo, conmemorativa de la inauguración el pasado año de dicho Museo, dependiente de la Dirección General de Correos y Telecomunicación y cuyos motivos ilustrativos estén referidos a temas que el propio Museo pretende divulgar.

Segundo.—La estampación de esta serie será por procedimiento calcográfico, a tres colores, y en el deseo de ofrecer un mayor interés filatélico y facilitar una mayor expansión de los valores menores, se emitirá en forma de hoja-bloque y al propio tiempo en pliego.

Los valores, formato, motivos ilustrativos y tiradas serán los siguientes:

Los valores serán de 7, 12, 50 y 100 pesetas, colocados en forma de hoja-bloque, ocupando la fila superior, de izquierda a derecho, los de 7 y 12 pesetas y en la inferior los de 50 y 100 pesetas en la misma forma.

El formato de la hoja será de 133,6 por 99,6 milímetros y de los sellos de 49,8 por 33,2 milímetros, en sentido horizontal. Los pliegos que se estampen con cada uno de los valores de 12 pesetas, comprenderá treinta efectos en pliego.

Los motivos ilustrativos correspondientes a los distintos valores serán:

Valor de siete pesetas.—Telegrafista transmitiendo con uno de los aparatos que se utilizaron en este medio de comunicación.

Valor doce pesetas.—Furgón de correo de los utilizados hace más de un siglo para el transporte de la correspondencia.

Valor cincuenta pesetas.—Reproducción del emblema de la Academia Iberoamericana y Filipina de Historia Postal, instalada en el Museo Postal y de Telecomunicación, y.

Valor cien pesetas.—Dedicado a recordar el gran legado integrado en el Museo, que en su día hizo a la Dirección General de Correos y Telecomunicación con Mariano Pardo de Figueroa, más conocido en el mundo filatélico por el seudónimo de Dr. Thebussem.

Las tiradas a realizar serán: Para la hoja-bloque, cuatro millones de efectos; para los valores de 7 y 12 pesetas, estampados en pliego, cinco millones de efectos.

Tercero.—La venta y puesta en circulación de esta serie se iniciará el día 30 de noviembre próximo y sus sellos podrán ser utilizados hasta su total agotamiento.

Cuarto.—De dichos efectos quedarán reservados en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre 3.000 unidades de cada valor a disposición de la Dirección General de Correos y Telecomunicación, al efecto de los compromisos internacionales, tanto en lo que respecta a las obligaciones derivadas de la Unión Postal Universal, como las necesidades del intercambio oficial o al mismo intercambio, cuando las circunstancias lo aconsejen o a juicio de dicha Dirección General de Correos y Telecomunicación.

La retirada de estos sellos por la Dirección General de Correos y Telecomunicación será verificada mediante petición de dicho Centro, relacionada y justificada debidamente.

Otras 2.000 unidades de cada valor serán reservadas a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre para atenciones de intercambio con los Organismos emisores de otros países, integración en los fondos del Museo de dicha Fábrica y propaganda nacional e internacional filatélica.

Quinto.—Por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre se procederá a la destrucción de las planchas, pruebas, etc., una vez realizada la emisión. Sin embargo, cuando resulte a juicio de la Fábrica que alguno de los elementos empleados en la

preparación o estampación de la emisión—proyectos, maquetas, grabados, pruebas, planchas, etc.—, encierran gran interés histórico o didáctico, podrán quedar depositados en el Museo de dicho Centro. En todo caso se levantará la correspondiente acta, tanto de la inutilización como de los elementos que en calidad de depósito se integrarán en el Museo.

Sexto.—Siendo el Estado el único beneficiario de los valores filatélicos que se desprenden de sus signos de franqueo se considerará incurso en la Ley de Contrabando la reimpresión, reproducción y mixtificación de dichos signos de franqueo, por el período cuya vigencia se acuerda, como en su caducidad por supervivencia filatélica, siendo perseguidas tales acciones por los medios correspondientes.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 26 de octubre de 1981.

RODRIGUEZ INCIARTE

Excmos. Sres. Ministros de Hacienda y de Transportes, Turismo y Comunicaciones.

MINISTERIO DE JUSTICIA

25596 *ORDEN de 16 de octubre de 1981 por la que se acuerda el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Zaragoza, en el recurso número 77 del año 1981, interpuesto por don José Ignacio López Susín.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo con número 77 del año 1981, seguido en única instancia ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Zaragoza, por don José Ignacio López Susín, contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre la liquidación de sus haberes correspondientes al mes de agosto de 1980, por entender que la cantidad que la nómina acreditaba no era la correcta, ya que le correspondería percibir la señalada por la Ley 17, de 24 de abril de 1980, y ante el silencio administrativo aplicado a la reclamación del referido Agente, se ha dictado sentencia por la mencionada Sala, con fecha 30 de septiembre de 1981, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos.—Primero.—Estimamos la causa de inadmisibilidad parcial opuesta por la Abogacía del Estado al amparo del artículo ochenta y dos c) en relación con el treinta y siete de la Ley Jurisdiccional.

Segundo.—Estimando en parte el recurso deducido por don José Ignacio López Susín, Agente de la Administración de Justicia, con destino en el año mil novecientos ochenta, en el Juzgado de Distrito de Teruel, declaramos el derecho del funcionario a que por el señor Habilitado de Pagos de la provincia de Teruel, le sea confeccionada la correspondiente nómina de diferencias, por un importe de cuatro mil doscientas veintinueve pesetas, que le corresponden por emolumentos devengados y no satisfechos correspondientes al ejercicio económico de mil novecientos ochenta.

Tercero.—Desestimamos el resto de las pretensiones deducidas por el actor.

Cuarto.—No hacemos expresa imposición de costas.

Y así por esta nuestra sentencia, de la que se llevará testimonio a los autos, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.— Firmada y rubricada.»

En su virtud, este Ministerio de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada condena.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de octubre de 1981.

CABANILLAS GALLAS

Ilmo. Sr. Secretario Técnico de Relaciones con la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE DEFENSA

25597 *REAL DECRETO 2585/1981, de 2 de octubre, por el que se concede la Gran Cruz de San Hermenegildo al General Intendente del Ejército don José Thomas Núñez.*

En consideración a lo solicitado por el General Intendente del Ejército don José Thomas Núñez, y de conformidad con lo